



令和3年度の終了にあたって

令和3年度の学校教育活動も、残すところあと1日となりました。明日23日は1～5年生の修了式、そして6年生の卒業証書授与式を行います。

卒業式は、学校行事の中で最も大切なものであり、人生の中でいくつもある大きな節目の一つでもあります。その主役である6年生10名の皆さんには、この日の感動を大いに味わってほしいと願っています。そのために、在校生26名と我々教職員全員が最高の心を込めて明日の卒業式に臨みたいと思っております。



令和3年7月3日(土) 運動会

さて、新型コロナウイルス感染症の流行が始まってから3度目の春を迎えようとしていますが、未だ収束が見通せない状況が続いています。今年度も度重なるまん延防止重点措置の適用などにより、学校の教育活動にも大きな影響がありました。その度、子ども達にはいろいろな我慢をさせなければならなかったこと、そして保護者の皆様方には多大なるご迷惑をおかけしてしまったことについて深くお詫び申し上げます。



令和3年10月23日(土) 学習発表会

しかし、この逆境に負けずにその時でできることに全力を注いだ子ども達の努力と、保護者の皆様方の温かいご理解・ご支援のおかげで、このコロナ禍の中でも充実した教育活動を行うことができた1年であったと思っております。本当にありがとうございました。



令和3年11月16日(火) 修学旅行

卒業する6年生がこの勿来第三小学校で学んだ誇りを胸に中学校で益々活躍すること、そして在校生の皆さんが6年生から引き受けた勿来三小の歴史と伝統を更に素晴らしいものにしてくれることを祈念して、今年度最後のご挨拶とします。

いわき市立勿来第三小学校長

山川 晃司